

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Alemanne. 1931-1945 1943**

235 (26.8.1943)

Der Wirtmann erscheint... Freiverkauf: 10 Pfennig

Der Alemann

KAMPFBLATT DER NATIONALSOZIALISTEN OBERBADENS

Die größte täglich erscheinende Zeitung Oberbadens



Der amtliche Verkünder für die oberbadischen Behörden

Verlag: Der Alemann, Verlags- & Druckerei-G.m.b.H., Freiburg

Verlagsadresse: ...

Ernstere Erkenntnisse bei unseren Feinden

Nur gedämpfter Trommelflang

Nervenkrieg als letzter Ausweg - Der alliierte Kulissenzauber von Quebec

Allzu laut

ke. — Senferts des Ozeans, in Que- bec, beginnen sie wieder zu schreien.

Wir kennen diese Musik. Schließlich ist es ja erst 25 Jahre her, das wir unter ihren Baustufenklängen die Herzen verloren und ihren lodenden Klängen in das Gefängnis des völligen Niederbruchs...

Man hat uns einmal gelockt und dann getreten, verlockt und immer wieder getreten. Das wird uns kein zweites Mal geschehen — auch dann nicht, wenn wir übermorgen, über irgendeine Grenze oder durch den Äther eingeschleppt, hören müßten, daß selbst das Dorf Niedererbach in sieben Wochen mit 74 000 Bomben angegriffen werden solle...

In diesem Krieg allerdings werden die Waffen und die Arbeit sprechen, und zwar sie allein und bis zum letzten Wort. Wir wissen, daß uns der Sieg nicht gekostet wird, aber wir wissen auch, daß wir stark genug sind, ihn uns zu erkämpfen.

Drahtbericht unserer Berliner Schriftleitung

Die Briten und Amerikaner haben auf einem Treffen, das Churchill und Roosevelt in der kanadischen Stadt Quebec hatten, beschlossen, gegen das deutsche Volk neben dem Luftkrieg auch die Waffe des verkäuflichen Nervenkrieges anzuwenden.

Es weist das offizielle England, in Wirklichkeit steht es anders aus, denn für England handelt es sich nicht mehr um Sieg oder Niederlage, sondern ganz einfach um das Schicksal seines Weltreichs, das von seinen der USA und der Sowjetunion immer stärker bedroht wird.

Im „Daily Express“ wird ausgedrückt, daß Radioaktivität auf deutscher Seite sei weitaus besser als bei den Sowjets. Sobald die deutschen Truppen Gelände an der Hauptkampflinie aufgeben, sei vorher alles mit größter Gründlichkeit zerstört.



Am Ende der Schützengraben...

Die Lügen sollen den Krieg entscheiden

Inhaltloser Abschluß in Quebec

Aber die Behauptungen, die in der kanadischen Stadt Quebec vom nordamerikanischen Präsidenten Roosevelt und dem britischen Ministerpräsidenten Churchill in den letzten Tagen geführt wurden, ist am Dienstagabend eine recht inhaltlos abschließende Erklärung ausgegeben worden.

Der Brief haben gemessen werden, wo sie gedruckt werden. Leider geben die Bolschewiken wohlweislich nicht bekannt, wie hoch ihre eigenen Verluste sind.

Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: Die große Abwehrschlacht im Osten geht mit unverminderter Heftigkeit weiter. Wo die Sowjets mit ihren harten Infanterie- und Panzerkräften gegen unsere Zielstellungen am Kaukasus, im Raum von Jajum, Charkow und südlich Schidrows anrücken, bleiben sie unter schweren Verlusten liegen. Klein im Abschnitt eines



Am Ende der Schützengraben...

Freiheit und Gehorsam

Von Dr. FRITZ MESKE

Wir sind eine selbständige Nation, in der es über die Notwendigkeit des bedingungslosen selbständigen Gehorsams keine Diskussionen gibt. Und das heißt es die schwerste und wichtigste militärische Erziehungsaufgabe, die mit jedem Wehrangehörigen zu leisten ist.

Der Obersteile Typus einer Panzerabwehrschicht fand am 19. August in den Kämpfen südlich Moskau innerhalb von dreißig Minuten von ungedeckter bolschewistischer Panzer ab.

Einige leichte feindliche Bombenflüge unternahm in der vergangenen Nacht die Luftwaffe in den nordbrasilianischen Raum. Durch vierzehn Abwurf einzelner Bomben entfiel geringe Gebäudeschaden.

Der italienische Wehrmachtbericht von Rom lautet: Ein feindlicher Geleitzug, der von starken Kräften und Luftwaffenkräften geschützt war, wurde im mittleren Mittelmeer von unseren Flugzeugen angegriffen, die einen großen Schaden verursachten und in Brand setzen sowie zwei Tanker mit insgesamt 15.000 Tonnen schwer beschädigten.



Das Gesicht des Gefangenen zeigt deutlich die ungeliebte Ausrichtung...

Wir sind eine selbständige Nation, in der es über die Notwendigkeit des bedingungslosen selbständigen Gehorsams keine Diskussionen gibt.

Der Obersteile Typus einer Panzerabwehrschicht fand am 19. August in den Kämpfen südlich Moskau innerhalb von dreißig Minuten von ungedeckter bolschewistischer Panzer ab.

Einige leichte feindliche Bombenflüge unternahm in der vergangenen Nacht die Luftwaffe in den nordbrasilianischen Raum.

Am Ende der Schützengraben...





